
Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 06.02.2025 

 
Konferenztyp: Teams 

Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Torben Thiel, Wolfgang 

Kötterheinrich (Geschäftsstelle), Sandra Kaufmann (Protokoll) 

 

Zeit: Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22:41 Uhr 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom Dezember 2024 und Januar 2025 

TOP 2: Schulcup - Anschaffungen 

TOP 3: Anfragen aus dem SBK Beirat 

TOP 4: Aufgabenverteilung im Vorstand 

TOP 5: Ordnungen 

TOP 6: Verschiedenes 

 

 

TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom Dezember 2024 und Januar 2025 

 

Beide Protokolle werden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 2: Schulcup - Anschaffungen 

 

Laut Marko reichen 100 Brillen, da er an allen drei Austragungsorten vor Ort sein 

wird. Jeder Ausrichter soll 100 Bälle plus Ballsack geschenkt bekommen. Marko soll 

die gewünschte Farbe (abhängig vom Hallenboden) erfragen. Wolfgang sagt Marko 

Bescheid und bringt in Erfahrung, ob der Preis pro Brille bei Erwerb von 200 Stück 

günstiger wird. Außerdem kann Marko zwei Schlägersets beschaffen. 

 

TOP 3: Anfragen aus dem SBK Beirat – Videoaufzeichnungen erlaubt, Einsatz 

von Videomaterial erlaubt? 

 

Bei öffentlichen Veranstaltungen können jederzeit Fotos bzw. Videoaufnahmen 

gemacht werden; ein Einverständnis muss nicht eingeholt werden. Dies soll in die SPO 

aufgenommen werden. Des Weiteren soll die SPO dahingehend geändert werden, 

dass unsportliches Verhalten jederzeit auch aufgrund von Videoaufnahmen geahndet 

werden kann. 

 

Beirats-Beschluss gegen Tobit Sander aufgrund des Vorfalls in der U15 GF beim Spiel 

Mainz – Bonn: 2 Spiele Sperre auf Bewährung. Die Dauer der Bewährung war nicht 

besprochen worden; Vorstandsbeschluss: bis zum Ende der nächsten Saison (3 

Zustimmungen, 1 Enthaltung). 

 



Strafen sollen künftig auf der Homepage veröffentlicht werden (analog zu FD). 

 

TOP 4: Aufgabenverteilung im Vorstand 

 

Finanzen incl. Förderanträge: Frank 

Ansprechpartner EWK: Torben 

Ansprechpartner SBK: Torben 

Ansprechpartner Leistungssport: Sandra 

IT, Öffentlichkeitsarbeit und Organisatorisches: Andreas 

 

Hinsichtlich der vereinzelt auftretenden Mail-Probleme spricht Andreas mit Phil Jesse.  

Wolfgang soll die Anforderungen an den SBK-Ansprechpartner formulieren. 

 

TOP 5: Ordnungen – sollen im März auf der offenen Vorstandssitzung 

vorgestellt und diskutiert werden 

 

Die Verwendung von Videomaterial soll eingefügt werden. Künftig soll mit dem 

Lizenzantrag der Verwendung von Bild- und Tonaufnahmen zugestimmt werden. 

 

Die Overage-Regelung für Mädchen soll beibehalten werden, auch wenn diese bei FD 

und damit Deutschen Meisterschaften nicht erlaubt ist. 

 

Roxel hatte vorgeschlagen, Live-Eintrag für alle Spiele verpflichtend zu machen. Dies 

ist aufgrund von schlechten Funknetzen in vielen Hallen nicht umsetzbar, jedoch 

sollen Ergebnisse ab der nächsten Saison taggleich im Saisonmanager eingetragen, 

die Spielberichte dann bis Montag an die SBK gesandt werden. Pro Verzögerungstag 

sollen 10€ Strafe erhoben werden (in die GBO aufzunehmen). 

 

Hinsichtlich eines Mindestalters für die einzelnen Ligen wurde festgelegt: in 

Seniorenligen dürfen alle spielen, die nicht mehr U15-spielberechtigt sind, ansonsten 

darf man nur eine Altersklasse höher spielen. Ausnahmen können zugelassen werden. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

 

Ein Vertreter des Kreissportausschusses Rhein-Neuss-Kreis bittet um Rückruf 

hinsichtlich des Leistungsstützpunktes Holzbüttgen – Sandra übernimmt. 

 

Andreas kümmert sich um die Eintragung der Satzungsänderung und des aktuellen 

BGB-Vorstands ins Vereinsregister. 

 

Tanja hatte gefragt, ob wir als unsportlich aufgefallene Spieler in den Auswahlen 

spielen lassen wollen: Bei der zweiten 10-Minuten-Strafe wegen unsportlichen 

Verhaltens, insbesondere Matchstrafen, innerhalb von zwei Saisons werden Spieler für 



die laufende Saison für die Auswahlen gesperrt. Dies soll noch mit Hessen/RLP 

abgesprochen werden. Tanja soll dann die Vereine entsprechend informieren. 

 

Zur Umsetzung des Schutzkonzeptes sollen die Führungszeugnisse der 

Auswahltrainer angefordert und von den Spielern der Kodex unterschrieben werden. 

 

Hinsichtlich gewünschter Bekleidung für die Auswahltrainer soll Tanja die Größen 

abfragen und Angebote einholen. Die Sachen können dann später mit einem 

möglichen neuen Sponsor beflockt werden. 

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung: 

 

Die nächste Vorstandssitzung findet nach der offenen Vorstandssitzung am 

Donnerstag, dem 06.03.2025 via Teams statt. 

 

 

Bonn, 11.02.2025    Sandra Kaufmann 

 

 


